

林業職種で伐採研修後の受け入れへ

ミャンマーに林業技術者派遣、基礎学習・機械操作など

アジアアグリ協同組合(東京都、市來直也代表理事)は、「外国人の技能実習の適切な実施及び技能実習生の保護に関する法律施行規則の一部を改正する省令案(「林業職種」)」のパブリックコメントが実施されることを受けて、ミャンマーで日本の林業に関する基礎学習・伐採機械操作などの研修を実施した後に、伐採作業を含めた林業職種として受け入れていくための準備を開始した。

同協組九州支部(鹿児島市、塚本信也支部長)が宮崎県の有力素材生産事業体・団体との協議を通して、造林・植林分野だけでなく伐採などでも外国人技能実習生を受け入れられる方策を検討。通常の技能実習では日本入国前の技能実習生の海外における教育は日本語の語学学習に重点が

置かれるが、林業職種の業態の特殊性を考慮して、日本人の林業経験者による技術的な指導も海外の現地で行えるよう環境整備を進めている。

同協組は2003年に設立し、九州支部は17年から本格的な活動を開始。九州では既に建設、食品・機械、清掃、農業などで100人以上の受け入れを支援した。受け入れ元はベトナム、フィリピン、インドネシア、ミャンマーなど。弁護士事務所のバックアップを受けており、コンプライアンスに則った取り組みも特徴だ。

木材業界でも昨年10月に木材加工職種の機械製作業が技能実習を受け入れに向けた協議が始まり、まずそのなかで宮崎県の素材生産事業体との林業職種受け入れに向けて面接などを既に実施。林業職種が追加されるまでの間に日本語研修

昨秋にパブリックコメントが実施されたことからで、遅くとも今年度末までは追加される見込みには追加される見込みになったことから準備を開始した。

一方、ミャンマーやインドネシアで募集を実施すると、かつて伐採作業などの林業を経験している人も少なくないという。半年ほど

の実習により、伐採作業に向かうなどの適正判断などを見込む。塚本支部長は「宮崎県の関係者と協議する」と述べた。

SEGは、住宅のエネルギー問題のソリューション提案と太陽光発電事業は初の事業領域となる。中期経営計画で推進している事業規模め、SEGの買収に至った。

リンナイグループに構築していくことを決めて、SEGの買収に至った。この買収により、外の分野で事業の柱を構築していくことを決めて、SEGの買収に至った。

アジアアグリ協同組合

マード事前準備ができる環境を整えることに取り組む。現在は現地の送り出し機関との協議などを進め、日本の林業技術者を派遣し現地で基礎学習や機械操作を学べる体制を準備している。

一方、ミャンマーやインドネシアで募集を実施すると、かつて伐採作業などの林業を経験している人も少なくないという。半年ほど

の実習により、伐採作業に向かうなどの適正判断などを見込む。塚本支部長は「宮崎県の関係者と協議する」と述べた。

SEGは、住宅のエネルギー問題のソリューション提案と太陽光発電事業は初の事業領域となる。中期経営計画で推進している事業規模め、SEGの買収に至った。

これに伴い、国産材

製材協会、日本特殊

化粧板協議会、日本

木材乾燥施設協会、日

本木質内装材工業会、

日本木製サッシ工業

会、木造住宅接合金物

協会も左記に同時移転する。住所は左記の「木構造振興内」。

▽新住所=〒101-0

駅が木造で完成

南阿蘇鉄道の高森駅と交流施設が、木造により完成した。2016年に発生した熊本地震から、南阿蘇鉄道沿線地域の「創造的復興」(熊本県)の一環として整備された。活用された木材は、地元の南郷桧など。オリジナルの3次元相持構造の木組み



南阿蘇鉄道高森駅・交流施設

施設は、駅舎が地上2階、

交流施設が地上1階の木造

で、整備面積約8550平方メートル、延べ床面積が駅舎約522平方メートル、交流施設261平方メートル。事業主体は高森町、協力に南阿蘇鉄道、くまもとアートポリス事務局(熊本県建築課内)。設

立委員会に代

り、福井

が採用された。

(熊本市、坂田雅孝社長)

「デザイン」のプロポーザルが

「M」を提案したヌーブルの案

などはウッドディファーム

などはウッドディファーム